

みずほ園 園だより

春の宴

令和元年6月29日(水)、「春の宴」が待ち遠しい利用者さんは、朝からテンションがMAX!!! 10時に「紀三井寺はやし」に向けて出発。11時30分、席に着き、豪華な懐石料理を楽しく会話しながら満喫しました。その後はカラオケ大会です。聴いている人の手拍子に合わせて熱唱していました。毎年恒例のBBQと違い、初めての試みでしたが利用者さんから「楽しかった」との声がありました。来年の行事も何をしてくれるのか今から楽しみで仕方がないみたいです。



到着すると、豪華懐石料理が!!!

社会福祉法人 平成会
みずほ園 発行
TEL 073-479-3740
<http://www.mizuhoen.or.jp/>
No. 86号



食事後はカラオケも楽しみました!

行事実施状況

6月・・・春の宴

看護師よりお願い

食中毒、熱中症に注意

今の時季注意が必要な食中毒は様々な菌により、下痢、嘔吐、発熱などの症状が起こります。手洗いや、調理の仕方等に十分注意して下さい。又、梅雨が明ければいよいよ夏本番。熱中症にも注意が必要です。屋外に限らず、室内でじっとしていても室温や湿度が高いと熱中症をおこす危険があります。症状が出てからでは遅いので、のどが渴いていなくてもこまめな水分補給をし、エアコンや扇風機等を上手に使用して予防を心がけて下さい。